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Bonjour,
Vous trouverez ci-jointes les versions française et anglaise du communiqué bilan du jour, qui seront
diffusées à 11 h, sous réserve de votre approbation.
Merci!

Olivier Grégoire | Coordonnateur aux affaires publiques par intérim et relations avec le
réseau
Service des affaires publiques
Direction des communications
Ministère de la Santé et des Services sociaux
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CISION CODE 01 + HEBDOS


SOUS EMBARGO – Pour diffusion le 10 janvier 2022, 11 h


Pandémie de la COVID-19


Le gouvernement du Québec présente le bilan de la dernière journée

Québec, le 10 janvier 2022 – Les plus récentes données sur l’évolution de la COVID‑19, pour les dernières 24 heures, au Québec, font état de :


· 10 573 nouveaux cas, pour un total de 749 866 personnes infectées;

· 26 nouveaux décès, pour un total de 11 966 décès;

· 2 554 hospitalisations, soit une augmentation de 118 par rapport à la veille;


· 351 nouvelles entrées,

· 233 nouvelles sorties;

· 248 personnes aux soins intensifs, soit une diminution de 9 par rapport à la veille;

· 24 nouvelles entrées,

· 33 nouvelles sorties;

· 35 084 prélèvements réalisés le 8 janvier.

Vaccination


· 65 947 doses administrées s'ajoutent, soit 62 722 dans les dernières 24 heures et 3 225 avant le 9 janvier, pour un total de 15 752 494 doses administrées au Québec. Hors Québec, ce sont 255 034 doses au total qui ont été administrées, pour un total cumulé de 16 007 528 doses reçues par les Québécois.

Pour suivre l'évolution des données de manière quotidienne, veuillez consulter les données ouvertes ou le site de l'INSPQ au https://www.donneesquebec.ca/recherche/fr/organization/msss ou au https://www.inspq.qc.ca/covid-19/donnees. Soulignons que les nombres de cas, de décès et de doses administrées, notamment, peuvent être sujets à un réajustement quotidien pour les jours précédents, en raison d’un rattrapage dû à un retard dans la saisie de données.

Rappel des consignes :

Pour limiter autant que possible la propagation du coronavirus, il est important de suivre les consignes de prévention de base telles que le lavage des mains, la distanciation physique, le port du couvre-visage et le respect des mesures en vigueur.


Rappelons qu’en cas de symptômes, il est toujours essentiel de s’isoler et de consulter les guides autosoins ou d’appeler au 1 877 644-4545 (ou à l’indicatif téléphonique correspondant à la région concernée) pour connaître les mesures à prendre.

Liens connexes :


· Données sur les variants, mises à jour du lundi au vendredi sur le site de l’Institut national de santé publique du Québec.

· Mesures en vigueur par secteur d’activité.

· Compte Twitter du ministère de la Santé et des Services sociaux : https://twitter.com/sante_qc (@sante_qc).

· Outil d’autoévaluation des symptômes de la COVID-19.
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CISION CODE 01 + WEEKLIES


DIFFUSION – January 10, 2021, at 11 a.m.

COVID-19 Pandemic


The government presents its daily update


Québec City, January 10, 2021 – The most recent data on the evolution of COVID-19, in the last 24 hours, in Québec show:


· 10,573 new cases, bringing the total number of people infected to 749,866;

· 26 new deaths, for a total of 11,966 deaths;


· 2,554 hospitalizations, for an increase of 118 compared to the previous day;

· 351 new entries,

· 233 new discharges;

· 248 people in intensive care, for a decrease of 9 compared to the previous day;

· 24 new entries,

· 33 new discharges;

· 35,084 samples conducted on January 8.


Vaccination

· 65,947 doses administered are added, that is 62,722 doses in the last 24 hours and 3,225 doses before January 9, for a total of 15,752,494 doses administered in Québec. Outside Québec, a total of 255,034 doses were administered, for a cumulative total of 16,007,528 doses received by Quebecers.

To follow the evolution of the data on a daily basis, consult the open data or the INSPQ website at https://www.donneesquebec.ca/recherche/fr/organization/msss or at https://www.inspq.qc.ca/covid-19/donnees. Note that certain data, especially the number of cases, deaths and doses administered, may be subject to daily readjustment for previous days, given that a catch-up is necessary due to a delay in data entry.

A reminder concerning public health instructions:


To limit the spread of the coronavirus as much as possible, it is important to follow basic preventive measures such as hand washing, physical distancing, wearing a face covering and following the instructions in effect.


Remember that in the event of symptoms, it is always essential to isolate yourself and consult one of the self-care guides or call 1-877-644-4545 (or the telephone code corresponding to the region concerned) to find out the measures to be taken.

Related links: 


· Variant data, updated from Monday to Friday, available on the website of the Institut national de santé publique du Québec.


· Measures in effect.


· To monitor data updates, follow the Ministère de la Santé et des Services sociaux’s Twitter account at https://twitter.com/sante_qc (@sante_qc).


· COVID-19 Symptom Self-Assessment Tool. 
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